



## Anggota Polsek Kebon Pedes Pengawasan Distribusi Kotak Suara dari PPK ke PPS menjelang Pemilu 2024

Rams Sultan - [KEBONPEDES.GARDAMEDIA.ID](https://KEBONPEDES.GARDAMEDIA.ID)

Feb 13, 2024 - 11:24



Kebon Pedes - Dalam rangka pemilihan umum (pemilu) tahun 2024, anggota Polsek Kebon Pedes yang bertugas di wilayah tersebut melakukan pengawasan dalam distribusi kotak suara dari Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) ke Panitia Pemungutan Suara (PPS) Kebon Pedes. Hal ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kelancaran distribusi kotak suara dalam pemilu mendatang.

Selasa (13/02/24).

Pengawasan tersebut dilakukan menjelang hari pencoblosan pemilu guna mencegah terjadinya gangguan atau ancaman terhadap kotak suara yang berisikan suara rakyat. Seluruh anggota Polsek Kebon Pedes terlibat dalam pengawasan tersebut dan telah menerima instruksi yang jelas dalam menjaga keamanan kotak suara.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P, mengatakan bahwa pengawasan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga integritas dan kepercayaan masyarakat terhadap pemilu. "Kami bekerja sama dengan pihak PPK dalam mengawal distribusi kotak suara untuk memastikan suara rakyat terjamin dan tidak terjadi penyelewengan suara," ujarnya.

Selain bertugas menjaga keamanan dan kelancaran dalam distribusi kotak suara, anggota Polsek juga akan turut membantu pihak PPS dalam distribusi kotak suara di setiap Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kebon Pedes. Mereka akan melaksanakan tugas dengan profesionalisme dan selalu siap sedia untuk mengatasi segala kendala atau masalah yang mungkin terjadi.

Kegiatan pengawasan ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat. Asep, salah satu warga Kebon Pedes, mengungkapkan kebanggaannya terhadap anggota Polsek yang turut serta dalam menjaga pelaksanaan pemilu. "Dengan adanya pengawasan ini, kami merasa lebih percaya dan yakin bahwa suara kami akan dihitung dengan baik," ucapnya.

Pengawasan distribusi kotak suara oleh anggota Polsek ini juga menjadi bentuk komitmen kepolisian dalam menjaga stabilitas dan keamanan dalam pelaksanaan pemilu. Di masa yang penuh tantangan ini, kehadiran polisi di setiap tahapan pemilu diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan keamanan yang dapat mengancam integritas pemilu.

Pemilihan umum tahun 2024 di Kecamatan Kebon Pedes diharapkan dapat berjalan dengan aman, lancar, dan menjaga demokrasi yang ada. Berbagai persiapan telah dilakukan oleh pihak terkait, termasuk Polsek Kebon Pedes yang siap memberikan kontribusi positif dalam pemilu tersebut.